
【屋内スポーツセンター・武道館】
No. 質問内容 回答内容

1  １．人件費（最低賃金の引き上げ）及び電気

代等物価の高騰が見込まれるにも拘わらず募

集要項Ⅱ管理業務に関する事項７管理業務に

要する経費と指定管理者の収入（２）指定管

理料及び利用料金の提案で示された予定額が

前回予定額よりも４９２千円も減額されてい

るのはなぜか。

新予約システム、キャシュレス化、インボイ

ス制度等により業務は増えているが何か管理

業務を削減したのか。

支出額については、前回より増額しておりま

すが、収入額が前回の収入額より増額となっ

たため、指定管理料は前回予定額より減額と

なりました。管理業務は削減しておりませ

ん。

2  ２．小矢部市体育施設条例第１４条並びに小

矢部市体育施設条例施行規則第８条に基づく

利用料金の減免及びキャシュレスに係る手数

料等の収入減の補填はどの程度見込んでいる

のか。

収入額については、令和元年度～令和４年度

の利用料金の実績額の平均に利用料金の見直

し額の倍率をかけて算出しております。ま

た、キャッシュレスに係る手数料については

支出額で見積もっておりますので、利用料金

の減免及びキャッシュレスに係る手数料等の

収入減の補填は見込んでおりません。

3 今回、追加された管理業務等があればその業

務名及びその概算額等を明示していただきた

い。

支出額については、前回より増額しておりま

すが、収入額が前回の収入額より増額となっ

たため、指定管理料は前回予定額より減額と

なりました。管理業務は削減しておりませ

ん。

4 小矢部運動公園体育施設条例第１２条並びに

小矢部運動公園体育施設条例施行規則第６条

に基づく利用料金の減免及びキャシュレスに

係る手数料等の収入減の補填はどの程度見込

んでいるのか。

今回、管理業務は追加しておりません。


